
調
査
な
ど
、交
通
基
盤
イ
ン
フ
ラ
の
整

備
も
進
め
る
こ
と
と
し
て
い
ま
す
。

　

地
域
の
活
力
を
生
み
出
す
た
め
の

地
方
創
生
関
係
と
し
て
は
、
観
光
面

で
三
雲
城
周
辺
街
並
み
の
Ａ
Ｒ
再
現

や
農
福
連
携
事
業
、
地
域
ま
ち
づ
く

り
協
議
会
へ
の
地
域
活
性
化
先
進
モ

デ
ル
事
業
交
付
金
や
若
者
に
よ
る
政

策
コ
ン
テ
ス
ト
な
ど
、
将
来
を
見
通

し
た
う
え
で
逆
算
し
な
が
ら
、
現
在

取
り
組
む
べ
き
さ
ま
ざ
ま
な
事
業
に

取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

　

ま
た
、
地
域
課
題
解
決
型
の
起
業

を
牽
引
す
る
ロ
ー
カ
ル
ベ
ン
チ
ャ
ー

事
業
や
ク
ラ
ウ
ド
フ
ァ
ン
デ
ィ
ン
グ

を
活
用
し
た
市
民
活
動
の
支
援
環
境

整
備
な
ど
地
域
が
活
性
化
す
る
し
か

け
も
作
り
あ
げ
て
い
き
ま
す
。

　

さ
ら
に
は
、
市
議
会
へ
タ
ブ
レ
ッ

ト
端
末
を
導
入
す
る
こ
と
で
ペ
ー

パ
ー
レ
ス
化
を
促
進
し
た
り
、
防
犯

灯
・
街
路
灯
の
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
に
よ
る
省

エ
ネ
ル
ギ
ー
化
、
民
間
事
業
者
に
よ

る
保
育
施
設
整
備
へ
の
補
助
、
天
然

記
念
物
ウ
ツ
ク
シ
マ
ツ
自
生
地
保
存

活
用
、
空
家
活
用
ハ
ブ
セ
ン
タ
ー
の

運
営
、
教
員
の
働
き
方
改
革
の
支
援
、

電
子
図
書
館
シ
ス
テ
ム
の
導
入
な
ど

に
つ
い
て
も
計
上
し
ま
し
た
。

　

財
政
的
に
厳
し
い
な
か
に
あ
り
ま

す
が
、
す
べ
て
の
自
治
の
基
盤
と
な

る
ま
ち
づ
く
り
に
ご
理
解
と
ご
参
加

を
お
願
い
し
ま
す
。

　

先
月
26

日
、
市
議
会
３
月
定
例
会

を
招
集
し
ま
し
た
。
こ
の
議
会
で
は

主
に
来
年
度
の
当
初
予
算
を
審
議
し

て
い
た
だ
き
ま
す
。

　

平
成
30

年
度
の
一
般
会
計
当
初
予

算
案
は
、
２
１
１
億
１
千
万
円
で
、
災

害
時
の
避
難
所
と
も
な
る
小
中
学
校

の
耐
震
化
な
ど
大
型
事
業
に
一
定
の

区
切
り
が
つ
い
た
こ
と
か
ら
、
今
年

度
よ
り
８
億
７
千
万
円
少
な
く
な
っ

て
い
ま
す
。

　

そ
の
な
か
で
は
、
中
学
校
に
引
き

続
い
て
２
か
年
計
画
で
小
学
校
に
順

次
空
調
設
備
を
整
備
し
て
い
く
と
と

も
に
、
想
定
さ
れ
る
大
地
震
に
備
え

て
、
来
庁
者
の
安
全
を
最
優
先
に
、
被

災
市
民
の
救
助
、
復
旧
、
復
興
な
ど
被

災
後
の
業
務
継
続
が
滞
る
こ
と
の
な

い
よ
う
災
害
に
強
い
庁
舎
へ
の
改
築

に
向
け
た
基
本
設
計
に
着
手
し
て
ま

い
り
ま
す
。

　

そ
れ
に
加
え
、懸
案
で
も
あ
る
市
道

甲
西
駅
美
松
線
の
道
路
新
設
や
石
部

駅
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
に
向
け
た
補
償

N
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問 区長会事務局（地域創生推進課）〔東庁舎〕

　☎71 ● 2315　 72 ● 2000

　区長会とは、市内43行政区の代表である区長の

集まりです。定例区長会議や三役会などを開催し

て意見や情報の交換を行い、地域の皆さんが住み

よいまちになるように日々活動しています。今後

も地域の様々な取組にご協力をお願いします。

　１月の定例区長会議終了後、各区の取組

について情報共有することを目的に、まち

づくり研修会を行いました。研修会では、

各区長が事前に回答した「まちづくりに関

する実態調査」の結果を報告し、意見交換

を行いました。

区長会まちづくり研修会

　８月に友好交流都市である鳥取県北栄町を訪問

し、平成28年10月に発生した鳥取中部地震における

地域の対応や課題などについて学びました。

参加者の声

　湖南市で同じような災害が発生した時に、地域の

ふるさと防災の在り方で災害に対応できるのか疑

問に感じると同時に、これから「どう変えていくべ

きか」を考えさせられる大変有意義な研修だった。

区長会県外研修

みんなが住みよい
 まちづくりをめざして

～湖南市区長会活動紹介～
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